

Personne ne pourra les suspecter parce qu'ils le font de manière mystérieuse et tactique. Plusieurs corporations multinationales sont gérées par des hommes qui sont nés et ont grandi dans le monde sous marin. Ils sont issus de l'union des humains et des sirènes. Ils sont sur la terre en mission. Tous les articles et produits aui sont vendus dans ces compagnies et entreprises, que ce soit la nourriture, les vêtements et les produits de beauté, viennent tout droit du monde sous marin. Il y a aussi des chefs d'entreprises qui sont en accord avec le monde du diable, ils recoivent des articles et produits venant des industries du monde sous marin. À propos de la nourriture que nous consommons sur la terre, les gens vont souvent voir les mystiques ou féticheurs pour devenir riches; ils doivent donc offrir des sacrifices humains aux démons. Ces démons qui habitent dans le monde de satan ne boivent pas de l'eau, mais chaque jour ils boivent le sang humain. Lorsqu'un homme offre un sacrifice humain à un démon par l'entremise des mystiques et des féticheurs, ce démon ne va boire que le sang de la victime et après avoir bu le sang humain, il va transférer le corps humain aux industries du monde de satan qui coupent ces corps et le font passer par des procédés. Plus tard, ils le mettent dans des boites de conserve. Ces multiples boites de conserves sont exportées à la surface de la terre la nuit vers les corporations et compagnies gérées par des démons hybrides.

La guerre et les batailles invisibles contre les Chrétiens

Bien-aimés, «revêtez-vous de toutes les armes de Dieu afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable, car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu afin de pouvoir résister dans le mauvais jour et tenir ferme après avoir tout surmonté.» Éphésiens 6:11-13

Une fois que nos programmes de formation étaient terminés, il était temps d'être déployé en mission à la surface de la terre dans le cadre de la guerre spirituelle contre les chrétiens et l'humanité. Notre première mission consistait à détruire un homme de Dieu qui était précédemment un sataniste. Il fut délivré des

œuvres de l'obscurité par Jésus-Christ, et il était béni financièrement par Son Maître. Cet homme allait d'une église à l'autre pour dénoncer et exposer les œuvres du diable et le royaume de lucifer. Nous avons donc été mandatés de le tuer. Mais avant toute opération sur la terre contre les chrétiens, la sirène projetait des images directes de la cible à attaquer. Ces images montraient la personne que nous étions supposés combattre, et le lieu où elle était et ce qu'elle faisait. On avait l'impression que tous les hommes vivants sur la terre sont filmés par le monde de satan. Alors, la sirène avait pointé son doigt vers le mur et comme résultat un écran géant est apparu, et les images directes de ce pasteur furent projetées dans cet écran géant.

Nous avons commencé notre mission contre ce pasteur par la recherche d'une porte d'entrée, mais cet homme avait refermé toutes les portes dans sa vie. Nous avons cherché quelque chose dans sa vie qui appartenait au diable comme le péché, mais il craignait Dieu. La Bible dit: «Je ne parlerai plus guère avec vous car le prince du monde vient, mais il n'a rien en moi,» Jean 14:30 Bien aimés, il ne faut pas garder les propriétés du diable quand tu vas en guerre contre lui. La vie du péché que beaucoup mènent est une propriété du diable. Finalement, nous avons décidé de frapper cet homme bien que nous n'ayons pas trouvé une porte d'entrée. Nous avons donc voyagé en esprit et nous avons atterri dans sa maison. On pouvait voir cet homme. Il dormait avec sa femme sur leur lit. Alors, nous sommes entrés dans sa chambre où il était endormi avec sa femme. Ils étaient là juste à quelques mètres devant nous. Nous étions sur le point de l'exécuter

On s'est mis à faire des prières d'incantations afin de capturer l'esprit de ce pasteur pour le transporter dans le monde de pandémonium. En effet, chaque fois qu'on capturait une âme sur la terre, on le transportait dans le monde de satan et il y avait une grande fête. Et après la fête nous étions supposés être récompensés et recevoir des cadeaux. Alors, nous étions dans la chambre de ce pasteur en train de faire des prières d'invocation afin de capturer son âme quand soudainement quelque chose est arrivée. Un homme revêtu d'un blanc éclatant et brillant est apparu. Il était élancé, il était un être de lumière. Il m'a donné l'impression qu'il ne tenait pas compte de notre présence et il était silencieux. Il se dirigea vers le lit où était endormis le pasteur et sa femme, et il couvrit le prédicateur et sa femme avec un drap qui sortait de ses doigts. Et comme résultat, ils sont devenus invisibles, y compris leur lit et leur matelas. Alors, l'être de lumière a disparu.

Que Dieu vous bénisse!
Contact et Abonnement GRATUIT:
Mission Chrétienne de Réveil,
E-mail: mail@mcreveil.org
http://www.mcreveil.org



TÉMOIGNAGE D'UN REVENANT N°2

Ce témoignage est la 2^{ème} partie d'une série de six volumes. Pour en bénéficier totalement, il vous faut lire les autres parties, dans l'ordre des numéros.

Quelques mois plus tard, j'ai encore appelé le même numéro. Julia m'a recu au téléphone. Elle était dépassée par les évènements: je lui ai dit: «Julia, va à la maison et dit à mes parents de m'envoyer des habits car je suis ici à moitié nu.» Julia était tellement terrifiée qu'elle a raccroché le téléphone. Lorsque le cousin qui m'a sacrifié a entendu parler de cela, il me rapporta dans le monde astral et les autorités ont délégué quelqu'un qui prit de force ce téléphone et m'avertit de ne pas utiliser le téléphone. J'étais toujours un homme noir mais les clients me percevaient comme un arabe, parce que j'avais pris une fausse apparence. Je reconnaissais certains de mes clients mais ils ne pouvaient pas me reconnaître. Les humains dans la rue ne sont pas tous des hommes ordinaires. Moi je fonctionnais déjà comme un démon, un esprit humain au service du rovaume de lucifer.

Le mystère du monde sous marin

Un jour, alors que j'étais en train de vaquer à mes occupations comme d'habitude, i'ai recu la visite d'une sirène du monde de pandémonium de lucifer appelée Madame Jacqueline. Elle était venue à la surface de la terre pour inspecter les entreprises et les industries du monde de l'obscurité dans la région. Elle inspecta mon magasin en quelques secondes, car elle est une sirène, un démon puissant qui fonctionne à la vitesse de la lumière. Elle me proposa de m'employer en tant que son serviteur, et elle me recommanda de la rejoindre dans le monde sous marin de la mer où elle habite. Elle me dit: «Votre travail ici sur la terre est terminé. Dès maintenant vous allez travailler comme mon garde du corps dans le monde des eaux.» Le lendemain, elle est venue avec la personne qui devait me remplacer et je lui ai remis la clé. Le jour où je devais aller au royaume sous marin fut arrivé: nous étions dans un groupe de 4: nous étions tous des esprits servants dans les magasins des agents du monde de l'obscurité dans la ville. La sirène est venue nous rassembler et nous sommes allés à la rive du fleuve Congo.

Elle nous a expliqué le rituel que nous devions faire pour ouvrir le portail inter-dimensionnel vers le royaume sous marin. Avant de disparaître, elle nous a remis un Nouveau Testament, un parfum, 2 bougies noires et un œuf. Elle

nous a donné un verset biblique que nous étions supposés réciter pendant le rituel et l'incantation. La sirène a sélectionné un leader parmi nous. Elle lui a expliqué la prière d'incantation à faire dans le Nouveau Testament. Elle lui a instruit de mettre le parfum sur nos veux après la prière et de jeter les œufs dans le fleuve dès que les bougies vont s'éteindre, afin d'ouvrir le portail interdimensionnel conduisant dans le monde sous marin. Puis. elle a disparu. Alors, notre collègue se mit à prier avec le Nouveau Testament. Ensuite, il mit les parfums sur nos yeux et dès que les bougies noires qui étaient allumées se sont éteintes, il jeta les œufs dans le fleuve Congo. Le fleuve se retira comme lorsque les enfants d'Israël ont marché dans la mer rouge. Et puis un boulevard doré émergea au milieu du fleuve, et ce boulevard atteignait la rive du fleuve. En fait, ce boulevard doré conduisait directement dans le monde sous marin: Le pandémonium.

Une fois que nous avons emprunté ce boulevard d'or, nous avons vu en face de nous un monde magique, féerique et mystérieux que nous n'avons jamais vu depuis que nous sommes nés sur la terre. C'était une civilisation urbaine et sophistiquée. C'était un autre univers. À vrai dire, il n'y a pas de ville sur la terre qui puisse égaler la civilisation sous marine. Nous avons vu d'énormes constructions et des architectures avancées. Le niveau de la technologie et de sophistication est loin devant la civilisation humaine. Les infrastructures de ce monde cosmopolite et préhistorique dépassent celles de la civilisation humaine à la surface de la terre. Cette ville est une métropole éblouissante, construite avec des pierres précieuses. Lorsque nous sommes arrivés dans cette ville métropolitaine, nous avons vu la grande dame de la mer, la sirène Jacqueline qui nous attendait. Elle nous a recus avec enthousiasme et puis elle nous a transportés chez elle dans son palais. Une fois que nous sommes arrivés chez elle, elle nous a présentés à son personnel et ses travailleurs. Elle leur a dit: «Voici mes nouveaux gardes du corps.» Lorsque nous avons commencé la nouvelle vie dans ce monde mystérieux de lucifer, j'ai commencé à voir les élites qui gèrent notre monde.

Je voyais les familles royales, les aristocrates, la classe supérieure et les personnes que nous voyons à

la télévision. J'ai vu nos musiciens, j'ai été choqué de voir toutes les personnes célèbres que nous regardons à la télévision. Je les vovais tous dans le rovaume de lucifer, le royaume sous marin. Ils v vivent et ils assistent régulièrement aux réunions de lucifer. Ce royaume est gouverné par le gouvernement mondial de lucifer. Il v a 2 congolais dans ce gouvernement: l'un est un pasteur et l'autre est un musicien qui s'habille comme un ajusteur. Dans ce gouvernement de satan, il v a ceux qui siègent à la main gauche de lucifer et ceux qui siègent à sa main droite. Beaucoup de satanistes prétendent être secrétaires de lucifer, mais en réalité les secrétaires de lucifer sont des anges déchus, pas des humains. Il a été trahi et exposé par de nombreux anciens satanistes qui sont venus à Christ, donc il n'a plus confiance en l'homme. La sirène dont nous étions servants est un membre du gouvernement de satan. C'est grâce à elle que nous avons pu voir lucifer. L'accès au trône de lucifer n'est pas donné à tout le monde car il est dieu dans le monde sous marin. Ce sont les membres de son gouvernement comme Jacqueline. Andou Sankara et Nabam qui ont la facilité de le voir.

La destruction de l'humanité est l'objectif principal et stratégique du monde de satan, d'où la nécessité du parlement qui débat de ce suiet. J'aimerais rappeler que je suis allé vivre dans le monde de lucifer avec mon corps physique et non pas en esprit. La construction des maisons dans le monde sous marin par les esprits marins se fait par la parole parlée. Pour construire une maison dans le monde des eaux, les démons prononcent la parole et ils précisent la structure de la maison, et la maison apparaît, Nous devons savoir que dans le monde sous marin il y a un gouvernement et un parlement, et dans cet univers sous la mer, le parlement est continuellement en train de débattre et de déterminer comment détruire l'humanité. Lorsque nous sommes arrivés dans le monde des eaux, Jacqueline qui est une sirène de la toilette nous a installés dans nos maisons respectives. Elle était supposée venir nous prendre à chaque fois qu'elle avait besoin de nous.

Après notre aménagement dans nos maisons dans ce monde mystérieux, elle nous a demandé de nous marier avant de la servir. Elle nous a donc proposé des femmes. Mais ces belles femmes étaient des divas, des dames de la mer, des sirènes des eaux. Nous nous sommes donc mariés. La célébration de nos mariages n'était pas différente de celle qui se passe à la surface de la terre. Après mon mariage avec la dame de la mer, Jacqueline nous offrit une autre maison. J'ai eu 4 enfants avec ma femme la sirène que i'ai laissée dans le royaume des eaux. Ouand une sirène est enceinte, sa grossesse ne dure que quelques jours et les enfants issus du mariage entre les hommes et les sirènes des eaux sont des démons hybrides. mais ces démons ne sont pas immortels. Et ces enfants qui sont des démons grandissent en très peu de temps. En fait, lorsque ces enfants deviennent adultes ils sont souvent envoyés à la surface de la terre avec des missions spécifiques. Quand ils viennent à la surface de la terre, ils ressemblent tellement aux hommes ordinaires qu'il est difficile de les détecter. Ils gèrent des corporations et des grandes entreprises.

La Bible dit dans Genèse 6:1-2,4 «Lorsque les hommes eurent commencé à se multiplier sur la face de la terre et que des filles leur furent nées, les fils de Dieu virent que les filles des hommes étaient belles et ils en prirent comme femmes parmi toutes celles qu'ils choisirent. ... Les géants étaient sur la terre en ces temps là. Après que les fils de Dieu furent venus vers les filles des hommes et qu'elles leurs eurent donné des enfants. Ce sont ces héros qui furent fameux dans l'antiquité.» Le monde sous marin est rempli de démons hybrides issus de l'union des hommes avec des dames de mer: les sirènes. Le monde infernal de lucifer est sous l'eau. En tant que Chrétiens, nous devons savoir que sous les mers, les fleuves et les océans, il y a différents royaumes, il y a des villes et des agglomérations avec des populations denses. Il y a là-bas des gens vivants une vie qui n'est pas très différente de notre vie à la surface de la terre, car les agglomérations qui sont sous les mers, sous les fleuves et océans, sont des civilisations physiques avec des infrastructures comme à la surface de la terre. Les gens qui vivent là-bas vont au travail et sont payés. Ils se marient et ils donnent naissance à des enfants; ils ont des boulevards et des voitures. Ils ont des bars et restaurants

Mon éducation et formation dans le monde sous marin

Après mon mariage avec la sirène, Jacqueline ordonna que nous puissions subir et passer des formations dans différentes disciplines, car nous serons déployés régulièrement à la surface de la terre dans différentes missions. Notre formation était scientifique et ésotérique. Dans la formation scientifique j'ai appris à conduire une voiture, bien que ie n'aie iamais possédé une voiture durant ma vie sur la terre. Je me souviens quand je vivais dans le monde sous marin, il v avait déià la voiture René là-bas, alors que cette voiture n'était pas encore sur la terre; elle était plus développée et plus avancée que celles qui étaient mises en circulation sur la terre. Les savants qui vovagent dans le monde sous marin ont tenté de copier cette technologie. Mais dans le monde sous marin cette voiture est équipée d'un ordinateur qui offrait des options. Par exemple, lorsque vous appuvez sur le bouton «cuisine», l'intérieur de la voiture se transforme en cuisine. Lorsque vous appuvez sur le bouton «salle de bain». l'intérieur de la voiture se transforme en salle de bain. Sachez que les plus grands savants du monde sont des satanistes. Ils fréquentent le monde de pandémonium et ils travaillent avec les démons qui leur transfèrent la technologie qu'ils sont supposés amener à la surface de la terre. Le monde mystérieux du diable a plusieurs métropoles. C'est un monde informatisé. Les avancées technologiques rapides que nous avons enregistrées sur la terre durant ce siècle sont perpétrées par le monde de satan. Les savants de par le monde voyagent dans le monde de pandémonium pour acquérir de la connaissance, car la technologie sur la terre est moins avancée que celle du monde macrocosmique de satan. La sirène nous avait mis dans des différents programmes de formation, afin de nous préparer aux différentes missions que nous allions exécuter sur la terre. La formation était liée aux connaissances scientifique et ésotérique. En termes de connaissance scientifique, j'ai appris à conduire une voiture, un train, un bateau, une bicyclette, bien qu'avant ma mort je ne savais pas conduire une voiture ou une bicyclette. J'ai appris tout ceci dans le royaume sous marin.

J'ai fait beaucoup de disciplines sportives sous la mer par la recommandation de la sirène. J'ai également appris de la musique et l'utilisation des instruments musicaux. Nous avons été formés à marcher avec des leaders. Nous avons été enseignés comment parler et marcher avec les leaders politiques. Et concernant les connaissances mystiques, nous avons appris différentes techniques pour tuer des humains. Cette formation était impérative parce que nous devrions effectuer des missions sur la terre comme des esprits invisibles et visibles. Nous devrions donc fonctionner comme des démons. L'objectif stratégique du royaume de lucifer est la destruction de l'humanité et de l'Eglise. Nous avons donc appris toutes les techniques de destruction. Nous avons appris le mystère de la nature. nous avons appris à opérer comme des esprits maléfiques, comme des démons. Nous avons appris à disparaître et à devenir invisibles.

Nous avons appris à entrer dans le corps des hommes pour habiter en eux, afin de les posséder et de les influencer comme les esprits maléfiques le font. Nous avons aussi appris à capturer les âmes des humains pour les tuer. Lorsque ces différentes formations sont terminées, nous devrions être déployés dans des missions de destruction. La plupart de nos cibles étaient des chrétiens, car il y a une guerre invisible et perpétuelle entre le royaume de satan et celui de la lumière. Nous devrions causer la destruction et même des accidents de circulation, car nous étions devenus comme des démons bien que nous fussions des esprits humains. La vie làbas n'était pas très différente de la vie à la surface de la terre. En effet, tous les jours j'allais au travail, j'avais une femme et des enfants.

Je vois mon neveu dans le monde sous marin

Je me souviens un jour, j'étais avec mes collègues dans ce monde mystérieux sous l'eau quand soudainement j'ai vu mon neveu. Il était effectivement capturé par des personnes qui le trainaient je ne sais où. Quand je les ai vus, j'ai reconnu mon neveu et je leur ai barré la route. J'ai demandé à mon neveu: «Jeune frère, où allez-vous comme ca?» Il était comme confus et il me répondit: «Grand frère Matthieu, je ne sais pas, Ces gens sont venus et m'ont séquestré, et je ne sais où ils sont en train de me conduire.» Je lui répondis: «Petit frère. tu ne vas pas supporter les réalités de ce monde, tu dois retourner sur la terre. Je sais que mon cousin m'a sacrifié au diable mais il ne peut pas achever toute la famille. C'est inacceptable. Vous allez retourner sur la terre de gré ou de force.» Alors les bourreaux qui avaient capturé l'esprit de mon jeune frère se mirent à palabrer avec moi, mais comme j'étais un des gardes du corps de la sirène Jacqueline, i'avais l'autorité,

J'ai donc ordonné à ces personnes de retourner l'esprit de mon jeune frère dans son corps. En fait, pendant que j'étais en train de palabrer avec ces satanistes qui avaient capturé l'âme de mon jeune frère dans le monde sous marin, il était dans le coma à la surface de la terre; et comme j'étais catégorique, ces satanistes ont fini pa la surface de la terre. Et quand il était sorti de son corps à la surface de la terre. Et plus tard, il raconta à la famille qu'il était capturé et transporté dans un monde mystérieux par 6 individus qui étaient des satanistes. Il informa la famille qu'il me rencontra dans ce monde mystique et je me suis battu pour le libérer de la main des satanistes.

Les articles du monde sous marin Bien-aimés, sachez qu'environ 90% des articles que

nous utilisons à la surface de la terre proviennent du monde de lucifer. A chaque fois que lucifer veut gagner des âmes ou des femmes, il va rassembler les sirènes. Ces dames de la mer ont des longs cheveux allant jusqu'au pied. Il va donc ordonner que ces cheveux soient coupés. Plus tard, ces cheveux seront soumis à certains traitements et procédés, avant d'être envoyés à la surface de la terre. Ils seront donc mis dans des sachets et envoyés sur la terre. Il faut noter que ces cheveux sont bien préparés pour affecter les femmes et les mariages. Quand vous les portez, une fois que vous transpirez sur ces cheveux, votre sueur qui est votre sang sera transférée dans le monde spirituel. Vous serez contrôlés à partir de votre sueur, car votre sueur est votre sang. Beaucoup de femmes sont contrôlées dans le monde à cause des cheveux artificiels, et leur vie conjugale est déstabilisée depuis le monde sous marin. Je me souviens quand je suis revenue à la vie, j'avais averti les femmes sur la sortie des cheveux appelés «Cabello» alors que ces cheveux n'étaient pas encore en circulation sur la terre. Comme je venais fraichement du monde des eaux, ie savais que ces cheveux étaient en cours de préparation lorsque je quittais le royaume de lucifer. J'avais laissé des sirènes qui étaient en train de travailler ces cheveux, afin de les transporter à la surface de la terre. J'ai averti les gens qu'il y avait une marque de cheveux appelée «Cabello» qui doit être mise en circulation à la surface de la terre par les sirènes. Les gens pensaient que je plaisantais. Plus tard, ces cheveux ont été mis en circulation. Bienaimés, vous devez invoquer le sang de Jésus, afin d'éviter la manipulation du monde sous marin qui fabrique tout ce que nous utilisons à la surface de la terre. Vous devez apprendre à prier et déclarer

les paroles d'autorité lorsque vous faites vos achats. Les rôles des démons physiques

Tu peux te demander comment les articles du monde sous marin sont transportés à la surface de la terre. La réponse est simple. Je vous ai dit que j'étais marié à une dame de la mer. Et nous avons eu 4 enfants. Ces enfants sont des démons hybrides qui ne sont pas forcément immortels. La plupart des enfants issus de l'union des